



I 
Books!

POUR PARTICIPER...

1. Essaie de **LIRE** tous les jours. Tu peux lire des livres, des livrels, des revues, et des bandes dessinées ou visiter des sites Web. Tu peux aussi écouter des livres audio. Tu peux compter ce que tu lis toi-même ou ce que d'autres te lisent. Pour chaque tranche de 20 minutes de lecture, colorie un espace dans ton carnet de lecture.
2. Profite d'une activité qui te permet de **DÉCOUVRIR** en construisant ou en expérimentant.
3. Essaie de **CRÉER** une histoire, une œuvre artistique ou un bricolage.

Tu peux aussi participer en ligne en visitant notre site Web à www.gnb.ca/clublectureete

Nom

Numéro d'inscription

Bibliothèque

Cet été, je m'engage à lire pendant au moins 20 minutes chaque jour.

Signature

TO PARTICIPATE...

1. Try to **READ** every day. You can read books, eBooks, magazines, and comic books or visit websites. You can also listen to audiobooks. You may count what you read or what others read to you. For every 20 minutes that you read, colour a space in your logbook.
2. Enjoy an activity where you **DISCOVER** by building or experimenting.
3. Try an activity where you **CREATE** a story, a piece of art, or a craft.

You can also participate online by visiting our website at www.gnb.ca/summerreadingclub

Name

Registration Number

Library

This summer I will read at least 20 minutes each day.

23 **Summer Reading Club**
Register at your public library or online at
www.gnb.ca/summerreadingclub

 **New Brunswick**



J' 
BOOquiner!

Club de lecture d'été **20**
Inscris-toi à ta bibliothèque publique ou en ligne à
www.gnb.ca/clublectureete

 **Service des bibliothèques publiques**
Public Library Service
du Nouveau-Brunswick

Pour chaque tranche de **20 minutes** de lecture, colorie une image.
For every **20 minutes** that you read, colour one image.



CRÉER ET DÉCOUVRIR

Colorie une lettre chaque fois que tu crées ou découvres quelque chose.

BOO

CREATE AND DISCOVER

Colour one letter each time you create or discover something.

